

Hibah Bantuan Sewa COVID-19

Pertanyaan dan jawaban

Information in Indonesian

Apakah dana bantuan sewa?

Pemerintah Victoria telah membentuk dana bantuan sewa sebesar \$80 juta untuk orang yang menyewa rumah mereka.

Dana ini tersedia untuk warga Victoria yang kehilangan pendapatan karena pandemi coronavirus (COVID-19). Mereka yang kesulitan membayar sewa mungkin memenuhi syarat untuk mendapatkan hibah hingga \$3.000.

Siapa yang memenuhi syarat untuk hibah bantuan sewa?

Agar memenuhi syarat untuk hibah ini, anda harus:

- menyepakati pengurangan sewa dengan pemilik rumah Anda dan mendaftarkan perjanjian sewa baru tersebut dengan Consumer Affairs Victoria. Jika tidak dapat mencapai kesepakatan dengan pemilik rumah, Anda dapat meminta bantuan dari Consumer Affairs Victoria
- penghasilan Anda harus kurang dari \$1.903 per minggu
- dan Anda harus memiliki tabungan kurang dari \$10.000.

Pemohon tidak diharuskan memiliki status warga negara atau penduduk tetap.

Bagaimana cara mengajukan permohonan?

Jika perjanjian sewa baru Anda telah didaftarkan dengan Consumer Affairs Victoria, Anda dapat mengajukan permohonan daring (online) untuk Hibah Bantuan Sewa di <<https://rentrelief.covid19.dhhs.vic.gov.au/>>.

Untuk apa saja hibah ini boleh digunakan?

Jika hibah telah disetujui, pembayaran akan dilakukan langsung kepada pemilik rumah Anda sebagai kredit pembayaran sewa sesuai dengan perjanjian sewa baru Anda.

Di mana saya dapat menemukan informasi lebih lanjut?

Untuk informasi terbaru tentang Hibah Bantuan Sewa COVID-19, kunjungi <<https://www.housing.vic.gov.au/help-renting/rentrelief>>

Untuk mendaftarkan perjanjian sewa baru Anda atau meminta bantuan dari Consumer Affairs Victoria, kunjungi <<https://www.consumer.vic.gov.au/resources-and-tools/advice-in-a-disaster/coronavirus-covid19-and-your-rights/renting-rules-and-support-during-the-moratorium>>

Jika memerlukan bantuan jurubahasa untuk informasi di atas, hubungi Layanan Penerjemahan dan Kejurubahasaan (TIS National) di nomor 131 450.

Disetujui dan diterbitkan oleh Pemerintah Victoria, 1 Treasury Place, Melbourne.

© Negara Bagian Victoria, Australia, Departemen Kesehatan dan Layanan Kemanusiaan, September 2020.